
Послание от Державного Патриарха Зосимы. 

«Где твоя Родина, русский человек?!» 

Господи, благослови! 

В нынешнее время сколько бы раз не говорилось, сколько бы фактов не приводилось о 

том, что русского человека подвели к предательству Бога через смешение религий, сект, 

сатанистов, иудеев-христоубийц, через 29-ую статью главного закона ввели православных в 

богохульство - присягнули на верность тому, что якобы Святая Троица не выше сатанизма и 

сект разных, сколько бы фактов не приводилось за это предательство, но русского человека 

это не задевает! Сколько бы фактов не приводилось о том, что «Российская Федерация» 

зарегистрирована в Америке, как торговая фирма, а русским народом правят жиды-убийцы 

Христа - и это людей не задевает! Но почему? Может потому, что русский человек сам не 

знает, кто он? Может уже сам не поймет, где его Отчизна, кто друг, а кто враг? Постараюсь в 

этой проповеди напомнить тебе, кто ты. 

Наши святые говорят: «Мы молимся, чтобы русские вспомнили, кто они, где их Отчизна, 

которая поныне жива». Почему святые так это ждут, а враги так сильно только этого бояться? 

Почему Русь зовется Святая? Ведь у многих православных стран есть святые и их много. Но 

почему Святым Духом выделяется именно Русь? Кто-то скажет? Может потому что она была 

когда-то царской? Другие ответят, что много в мире было королей, царей и императоров. Так 

точно, много было. Но только на русском царе было Давидово помазание на царство, и даже 

больше Давидова - после Воскресения Христа, ибо на всех других царях, королях и 

императорах была только коронация, без помазания Духом Святым. А на русском царе было 

сие святое помазание, на одном из всего мира человеке, как прообразе Сына Божия Иисуса 

Христа, и это понимали все Патриархи. И есть сохраненные письма разных Вселенских 

Иерусалимских Патриархов, в которых написано, что они поминают на святой службе 

русского царя и молятся за него, как за Помазанника Божия. Хотя по сути, каждая Поместная 

Церковь в отдельном государстве должна поминать за Богослужением только своих царских 

властей. Но из-за того, что русский царь-помазанник от Бога - единственный на всю Землю, 

то Патриархи всего мира обязаны поминать на службах православного русского царя-

помазанника, избранного Духом Святым. И так как всё Православие — единое целое во 

Христе, и не важно, в какой стране оно находилось, то есть Церковь, имеющая главою 

Единого Бога Христа Иисуса, Царя Славы, так и по образу Своему избрал Бог из всего мира 

Помазанника Себе именно из русской земли, одного из всего мира! Это величие понимали и 

враги, и свои верноподданные люди, ибо присягали на верность не человеку, а Духу 

помазания Божиего. Верные Богу, понимая ответственность за то, чтобы сохранить верность 

Духу Святому, и в благодарность Богу за великое избранничество собрали Земский собор в 

1613 году, где дали клятву хранить до второго Пришествия Христова верность Царю 

Православному русскому. И сделали они это, понимая, что не человеку присягают на 

верность, а Богу Духу Святому, Который сходит при помазании на голову помазанного! 

Наши предки ясно понимали, что раз, на Руси сие святое помазание, значит в конце времен 

вся сатанинская рать накинется на Помазанника. Посему, чтобы защитить народ от 

предательства царя, дали такую страшную клятву и для потомков своих. Предки понимали, 

что нужно сохранить на земле русской святое помазание Духа Божия, ибо враг может 

уничтожить царя только, если обмануть русский народ, так как эти шакалы никогда не пойдут 

войной на Русь Святую. Они знают, что Бог нас защитит. Поэтому путь один — это подвести 

русский народ к предательству царя, а через это в предательство Духа Божия. У дьявола 

самое преданное оружие — это иудеи, которые убили Христа! Поэтому в пророчествах ясно 

сказано, что сын дьявола из иудеев, от колена Данова. Именно через этих иудеев действует 

всей силой  сатана, управляя через финансы и политику, расставляя их — иудеев на высокие 

посты в правительствах, а остальные сатанисты, колдуны, ведьмы всякие — это помощники 



сих иудеев. Как Господь избрал Себе Русь Святую для служения и Помазанника поставил, так 

и дьявол избрал себе христоубийц-иудеев и из их числа выбрал себе сына-антихриста, ибо 

дьявол желает сделать Христу побольнее. Посему раз Господь избрал Русь для верности Богу 

и поставил царя-помазанника защищать народ и веру в Бога, называя Русь Новым Израилем - 

новым Сыном Своим по благодати, то именно сюда приходит дьявол, заселяет иудеев, убивая 

Царя Божия и именно здесь, в России ставит правителем иудея, своего служителя, вселяется 

весь в него и называет сего бесочеловека своим сыном! Понимаете, люди, мои дорогие? 

 Если привести мирской пример для понимания, то примерно выглядит так: живет 

большая семья, муж и жена имеют много детей. Но вот приходит завистник и тайно убивает 

мужа и отца семьи и под видом благодетеля начинает жалеть семью, потом разделяет ложе с 

женой убитого и становится как бы вместо отца детям, то есть «отчим». И жена, обманутая, 

ложась в постель с бесом, поистине называется блудницей в Откровении Иоанна Богослова и 

дети, предавшие отца, тоже разделили сей грех предательства. Вот так и еще хуже поступили 

русские православные люди по отношению к Богу и Помазаннику.  

И ныне иудеи глумятся над нами: то сталкивают лбами братьев из одной семьи, говорят: 

«этот больной, его нужно убить» и так далее. По телевидению, ненавидя Сам Дух Святой на 

Помазанниках, они с глумлением над нами выставляют царей умалишенными, будучи сами 

такими. Они называют Помазанников то блудниками, то убийцами и так далее, внушали 

людям, что они пионеры, комсомолы, а теперь просто мертвые лица, как товар, 

зарегистрированный в другой стране — Америке! Не имея в конституции РФ ни армии, они 

отправляют на войну! Не имея полиции, через них гнобят людей и забирают детей наших. И 

повторюсь, не имея в главных законах этой полиции в конституции. В госархивах нет ни 

самой конституции РФ, ни указов президента, ни одного федерального закона! Законы 

издаются фальшивые, без подписи президента, не имеющие силу по их же конституции.  

Для чего они это делают? Почему президент не подписывает указы, нарушая ту 

конституцию, на которой произносит клятву? Потому что это чужие для Руси люди. Они 

здесь незаконно, поэтому не хотят нести ответственность за судьбы людей. Они иудеи, 

которые поменяли фамилии на русские и убивают нас, выдавая себя за своих! Сии иудеи 

боятся только одного - того, что русский человек вспомнит, кто он, вспомнит, что он из 

царского рода, из царских кровей, что он сын Божий по благодати и как это высоко.  

Святой Паисий Святогорец говорит, что пока русский человек не осознает, кто он, пока 

не поймет, что иудеи, сговорившись, глумятся над Русью, они так и будут творить злое на 

нашей земле! Но всё же осознает Русь своё призвание и соберутся неформально люди-

христиане не на благо «государства» и не так, как того хотели экуменисты, и это будет 

великий раскол. Ибо отделит Господь овец от козлищ и будет едино стадо и Един Пастырь 

Христос! 

 Запомни, русский человек: наша Родина и Отечество — это царское помазание от Бога! 

В этом и есть Святая Русь! Верность этому принесет земле нашей честь и достоинство, 

снимет все проклятия и возвратит сыновство Богу Отцу. И как мерзко пред Богом священник 

ложный, так мерзко пред ним и то, что почитая иудеев-христоубийц, вы смеете говорить, что 

Бог с вами! Отомстит Господь за это! Люди забыли своё призвание и сыновство к Богу через 

царское помазание и зовут иудейскую «Российскую Федерацию» своей Родиной — это 

богохульство и предательство! 

 Посему, знайте, люди: никогда дело Божие не может быть убито! Посему, если Бог 

Великий и Страшный в Славе захотел избрать Русь для помазания, то Он это исполнит! И 

всякий, повторюсь, всякий, кто будет сему противиться, погибнет и назовется предателем, и 

сопричислится к иудеям и их грехам, и проклят будет пред Богом! Кто Живой, да услышит! 

Аминь. 

 


